

Coswig

Coswiger Band spielt morgen in Radebeul

Bisher war es nur eine vage Ankündigung. Jetzt steht konkret fest, wann die junge Coswiger Band Funk Fragment zum Weinfest in Radebeul auftritt – am morgigen Freitag, von 20.50 bis 21.40 Uhr auf der Jugendbühne im Hoftheater Radebeul.

Damit sind sie zum wiederholten Mal in der Region zu erleben, die Musiker, die seit der Bandgründung im Oktober vergangenen Jahres erfolgreich gemeinsam Musik machen und im Februar beim Regionalfinale des Bandwettbewerbes „School-Jam“ dabei waren.

Nach mehreren Auftritten in Dresden waren sie kürzlich zum Weinfest in Weinböhla zu erleben. Ebenso zum 25. Geburtstag des Gymnasiums Coswig und in einem Konzert zum Lerchafest in Meißen. Alle drei Auftritte waren ein voller Erfolg, sagt Bandmitglied Julian Wolf.

Auch morgen dürfen sich die Weinfest-Zuschauer freuen auf Funk-, Rock- und Fusion-Musik, gespielt von Jan Zeimetz, Schlagzeug, Julian Wolf, Gitarre, Johannes Kellig, Bass, sowie Julius Weber, Saxofon/Keyboard. (SZ/IL)